

La SPA demande une dérogation au confinement pour l'adoption d'animaux

La SPA demande la réouverture des sites pour l'adoption d'animaux.
(illustration)



Alors que de nombreux centres ont dû fermer durant le confinement, le président de la SPA indique que ses refuges seront bientôt saturés.

La SPA, qui a fermé ses portes au public à cause du Covid-19, réclame au gouvernement une dérogation pour que les gens puissent venir adopter les pensionnaires de ses 62 refuges, bientôt saturés. Après trois semaines de confinement, "on compte 5000 animaux dans nos refuges pour une capacité de 6800. Il nous reste 1800 places, ce qui correspond à 15 jours d'activité", alerte ce lundi Jacques-Charles Fombonne, le président de la SPA.